

Resaltan en la UNESCO labor de Cuba en la lucha contra el dopaje



La Habana, 30 jun (RHC) El aporte de Cuba a la lucha contra el dopaje en el deporte se destacó durante las sesiones de trabajo encargado de elaborar directrices operativas de la Convención Internacional contra ese flagelo en la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

De acuerdo con el portal de la publicación deportiva Jit, la delegación permanente de la nación caribeña en esa institución reseñó el quehacer del doctor Víctor Cabrera, vicepresidente del Grupo de Trabajo por la región de América Latina y el Caribe, con amplia experiencia en la promoción de proyectos educativos y de prevención antidopaje.

Cuba otorga especial importancia y valor a la promoción y defensa de políticas públicas que protejan la integridad y ética del deporte y sus atletas, incluida su salud, aspectos que la Convención alienta también aplicar entre sus miembros.

La creación del Laboratorio de Antidopaje, creado por iniciativa del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, para proteger al movimiento deportivo nacional constituye uno de los ejemplos fehacientes de cómo la mayor isla de las Antillas combate al dopaje en el deporte. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/165891-resaltan-en-la-unesco-labor-de-cuba-en-la-lucha-contra-el-dopaje>



Radio Habana Cuba